

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4,50

PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LÍNEA
los reclamos para la primera plana.
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales.

Año XXXII.—Núm. 10782

Valencia Martes 29 de Junio de 1909

Oficinas: Miñana, 7 y 9



EL SEÑOR Don Juan Romaguera Roig

ex-alcalde de Gandía
falleció ayer en la misma ciudad
A LOS 90 AÑOS DE EDAD

Sus desconsolados hijos Doña Cándida, D. Juan, D. Fermín y D. Francisco; hijos políticos, nietos, nieto político, biznietos, hermana política, sobrinos y demás parientes, participan a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan le tengan presente en sus oraciones.

Exposición Valenciana

La verbena de San Pedro

Una reproducción de la verbena de San Juan, corregida y aumentada, es decir, corregidos en la práctica detalles de organización, fué la verbena de anoche. El mismo ambiente de la primera noche, la misma alegría, la misma animación y la misma nota de cultura de nuestros paisanos, evitando con celo laudable, todo motivo, todo pretexto, para manchar el buen nombre de Valencia.

Por todas partes mujeres bellísimas, espléndidamente vestidas, con lujos y ricos pañolones de Manila y artísticos peinados. Hubo menos gente, no mucha, menor que la noche de San Juan, pero aún así, eliminadas las sillas de la Gran Pista, el público podía discurrir por allí libremente, y ello ocasionaba la ilusión de que la concurrencia era menor.

Comenzó la fiesta en la plaza de la Reina, de nueve a diez de la noche, con el desfile del público, que tomaba por asalto tranvías y carruajes para dirigirse a la Exposición. En la gran rotunda de entrada tampoco hubo apreturas ni empujones, merced a las medidas acertadas que adoptó la autoridad.

Las grandes avenidas de la Exposición ofrecían brillante aspecto a las once de la noche. La gente paseaba por ellas contemplando a las *manolitas*, que las había en gran número, y desfilando por la pista y el túnel luminoso ó bien paseándose ante los pintorescos puestos de venta, ante las murallas ó orgánicos con su contingente de parejas, que se marcaban con clásica elegancia un *schotis* ó una *mazurka*.

De cuando en cuando una oleada de mozaletas, divirtiéndose a su manera, cruzaba abriéndose paso entre el público, y dejando atrás la mar de tímpanos rotos, merced a su música ensordecedora. Quizá la nota más molesta del festejo sea esta de los pitos... pero en fin, en noche de verbena hay que ser tolerantes.

A las doce de la noche la animación llegaba a su apogeo y el público llenaba la Exposición, invadiendo sillas, salas de arañones, etc., etc.

A las doce y media se constituyó el jurado, teniendo el buen acierto de instalarse en la tribuna bajo de la Cuádriga de la Gran Pista, y no en el túnel como la primera noche.

El público, y especialmente las mujeres, se enteraron pronto del cambio de sitio y comenzaron el desfile ante el jurado, que fué lucido, llamando la atención sobre todo los peinados, que los había sumamente artísticos, especialmente el magnífico que ostentaba Carmen Ridaura, estilo Luis XIV, y que fué hecho por la inteligente peinadora doña Amparo Alarcón, plaza de Pelliceros, núm. 9.

Los premios fueron otorgados a las señoritas Lola Muñoz, Carmen Ridaura, María Martín, Carmen T. Gomila, Josefina Cola, María Zorrilla, Josefina Pedrosa, Isabel Guardiola, María Hernández, Margarita Zorrilla y Rosita García.

Llamaron también justamente la atención, entre otras señoritas cuyos nombres no recordamos, María Tomás, Enriqueta Rubio, Concepción Calderón, Concha Soriano, Enriqueta Merino, hija del Mayor de Plaza; Salvadora Alcover, Pilar Martín, Carolina Miquel, Concha Cauya, Pura Valencia, Amparo Garcerán, María García, Amparo Tejido, Lolita Guardiola y Pilar Subián.

Ahora bien; no en son de censura, sino de leal advertencia, hemos de hacer algunas indicaciones a la comisión organizadora.

Las verbenas, se ha visto que toman carta de naturaleza en Valencia; para conseguirlo totalmente deben desaparecer pequeños lunares, ó si se quiere mejor, pequeños pecadillos de lesa galantería.

Es el caso que por la forma, sin duda, precipitada en que se hizo la distribución de premios, algunas hermosas muchachas, espléndidamente ataviadas, víronse injustamente preteridas; otras, mercedoras de alguna distinción, no la obtuvieron, sencillamente por haberse agotado los lazos a las primeras de cambio.

Indudablemente los señores jurados hubieran pasado una mala noche al ver el molin de disgusto con que aquellas encantadoras muchachas se alejaban de la tribuna!

Y no creemos necesario ahondar más en el asunto.

La animación, aunque el desfile del público se inició a la una de la madrugada, no decreció hasta las cuatro.

Alrededor de los aguaduchos, de la Pista, en los restaurantes y kioscos de refrescos, puestos de buñuelos, etc., formáronse alegres tertulias.

El Jurado se trasladó luego al centro de la Pista y distribuyó los premios a las parejas de baile.

Fueron los premiados Consuelo Casanova y Carmen Gálvez y Gervasio Vilar y

N. N. (el interesado oculta modestamente su nombre.)

La velada fué agradabilísima, sugestiva. Decididamente las verbenas se aclimatan. No fué menor la animación en el Gran Casino, donde hubo hermosura, distinción, elegancia...

Pero para reseñar lo que allí pasó, dejamos la palabra al discreto *Curioso impertinente*.

La infanta doña Isabel

Decididamente S. A. R. la infanta doña Isabel llegará a Valencia pasado mañana a las ocho y media de la mañana, pues ha decidido hacer el viaje en el tren-correo.

Esta mañana a las once se ha celebrado en el despacho del señor Gobernador civil de la provincia y bajo su presidencia una reunión, a la que han asistido los señores Capitán general, Alcalde, Rector de la Universidad, presidentes de la Audiencia y de la Diputación, Gobernador militar, jefe de Fomento, delegado régio de Industria y Comercio, señor arcipreste del Cabildo metropolitano, en representación del señor Arzobispo; ingeniero jefe de Obras públicas de la provincia, segundo comandante de Marina, diputados a Cortes señor marqués de Cáceres y D. Carlos Testor, el presidente del Comité Ejecutivo de la Exposición D. Tomás Tréner, el presidente de la Cámara de Comercio y los representantes de los periódicos *Las Provincias*, *El Correo* y *LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA*.

Después de cambiar impresiones acerca del viaje de S. A. se ha acordado el siguiente programa:

Jueves 1.º de julio.—Llegada a las ocho y media. En la estación será recibida su alteza por las autoridades y corporaciones en la misma forma que cuando vinieron los infantes doña María Teresa y D. Fernando.

Desde la estación se dirigirá la comitiva por las calles Sagrario de San Francisco, Sanz, San Vicente, Zaragoza, Miguelete a la Virgen de los Desamparados, siendo visitada nuestra veneranda Patrona por la infanta.

Desde la Capilla de la Virgen seguirá la comitiva por la plaza de la Almoina, calles del Palau, Avelanas, Mar y Paz al Palace Hotel, donde se alojará S. A. y ante la cual desfilarán las tropas que cubran la carrera.

A las doce recepción en Capitanía general.

A las cuatro de la tarde partido de Foot-ball. A las seis inauguración de la Asamblea de las Sociedades Económicas de Amigos del País, acto que presidirá su alteza. A las siete castillo de fuegos artificiales y por la noche concierto en la Gran Pista.

Viernes.—Por la mañana, a las nueve y media, misa en el camarín de nuestra Excelsa Patrona. Después visita al palacio de Industrias. Por la tarde tiro de pichón en el Real Club. Por la noche, a las diez y media, cotillon en el Salón de Actos de la Exposición.

Sábado.—Por la mañana visita al Colegio Imperial de Niños huérfanos de San Vicente Ferrer; a los Asilos de San Juan Bautista y de Campo, al comedor de la Caridad y al Colegio de Sordo-mudos.

Por la tarde visitas a la colección Paleontológica y a la Exposición. Por la noche verbena en la Exposición.

Domingo.—Por la mañana misa en la Catedral y visita a la Exposición. Por la tarde corrida de toros y a las seis cuarenta salida para Madrid.

Hoy ha llegado a Valencia la servidumbre de la infanta doña Isabel.

Carrousos y torneos

Con el buen deseo de mantener la vida de nuestra Exposición y por lo tanto que no decaiga por un momento la afluencia de gente a nuestro hermoso Certamen, continuamente recibimos noticias de nuevos é interesantes festejos.

El que sirve de epígrafe a estas líneas no cabe duda ha de llamar poderosamente la atención. Trátase de organizar por te el elemento militar cuatro torneos y varios el elemento civil, en los que se atenderá a los más nimios detalles, presentando las realidades militares y artísticas de las diferentes épocas que abraza el lapso de tiempo comprendido desde la conquista de Granada hasta Carlos I.

La comisión encargada de organizar este festejo es una firme garantía de éxito, la forman los señores siguientes:

Presidente honorario, el señor Capitán general; presidente efectivo, el general Sr. Pereira; vicepresidentes: el coronel secretario de este Gobierno militar Sr. Román, coronel del regimiento de Sesma Sr. Blanco de Castro y los Sres. Berruero Sr. Blanco de Villamar; vocales: el comandante de Artillería Sr. Olagüe; el del regimiento de Mallorca Sr. Cortés; los capitanes de caballería Sres. Mendo y Morera, el teniente de general Sr. Otero, el ayudante del general Sr. Pereira, Sr. Marín; el teniente de caballería Sr. Cañellas, el capitán de infantería Sr. Poyo, el comisario de Guerra Sr. Gaztambide, el teniente de Artillería Sr. Iturzaeta, el laureado artista Sr. Zapater, el presidente del Círculo de Bellas Artes Sr. Grollo y D. Antonio Tello.

Oportunamente diremos la fecha en que se han de celebrar estos festejos y detalles de los mismos.

Aplazamiento

Los fuegos japoneses, acordados disparar esta tarde en la Pista de la Exposición, se han aplazado hasta nuevo aviso, pues se opone a ello lo avanzado de la hora en que termina el Foot-ball.

Asamblea farmacéutica

Todos los Colegios de Farmacéuticos de España se están preparando para el gran Certamen que tendrá lugar en nuestra ciudad durante el próximo otoño.

Uno de estos días llegará a Valencia el presidente del Colegio de Gerona y el secretario del de Madrid a conferenciar detenidamente con el presidente del Colegio de Farmacéuticos y ponerse de acuerdo respecto a los trabajos de la Asamblea.

Nos han informado que en la actualidad en Italia y Francia, tanto los poderes públicos como las clases farmacéuticas, tratan de resolver el problema farmacéutico en su doble aspecto social y profesional, y por consecuencia, los boticarios españoles preparan los trabajos para que en la futura Asamblea se propongan los medios para que desaparezca la anarquía sanitaria que reina en nuestro país, con grave perjuicio de la salud pública.

Simulacro de incendio

Un distinguido militar propone por nuestro conducto al Comité de la Exposición Regional la celebración en la Pista de un gran simulacro de incendio, en el que tomen parte las brigadas de Valencia, Alicante y Castellón, lo cual será de fácil organización, encontrándose, como se encuentran aquí en estos momentos, dignos representantes de las dos provincias citadas.

Además, en dicho acto podrían ensayarse los diferentes aparatos y medios de extinción de incendios que se exhiben en la Exposición y los preparados para hacer incombustible la madera y la tela.

Sería éste un festejo más, atrayente y de escásimo dispendio.

Concurso de frutas y hortalizas

En el pabellón de Agricultura de la Exposición durante los días 9, 10 y 11 del próximo mes de julio se celebrará un Concurso de frutas y hortalizas, organizado por la sección de Agricultura de la Exposición Regional Valenciana, de acuerdo con el Comité Ejecutivo de la misma.

He aquí las bases que regirán para el mismo:

1.º Podrán concurrir toda clase de frutas y hortalizas producidas en la región valenciana, presentadas al natural, sin otra condición que la de que sean admitidas al Concurso por la comisión Receptora de que luego se hablará.

2.º La procedencia de las frutas y hortalizas que se presenten al Concurso, se acreditará con un certificado de origen expedido por la alcaldía de la población donde se hayan producido, y en el que se indique el nombre de la partida en que radique la finca en que se haya efectuado la recolección y el del cultivador de la fruta ó hortaliza de referencia.

3.º Para poder concurrir al referido certamen, habrá de llenarse una cédula de inscripción, de la cual habrá ejemplares en las oficinas del Pabellón Central de Agricultura de la Exposición, en cuya cédula se hará constar el nombre y apellido del concursante, la clase de frutas ó hortalizas que presenta, la cantidad de las mismas y el espacio del Pabellón que necesitará, si se trata de instalación aislada, ó el espacio de la vitrina, estantería ó escaparate que necesite para hacer la presentación de sus productos.

Estas cédulas de inscripción deberán quedar en poder de la secretaría de la subcomisión de Concursos, sita en el Pabellón de la Agricultura de la Exposición, a las siete de la tarde del día 5 de julio próximo, en cuyo día y hora quedará cerrada la matrícula de inscripción de concursantes. La fecha de la presentación de las frutas y hortalizas terminará a las siete de la tarde del día 8 de julio próximo.

4.º La comisión receptora podrá reducir, dentro de cada clase ó variedad, la cantidad de frutas ó hortalizas que presente cada expositor si las exigencias del local y del número de concursantes así lo aconsejaren.

5.º Los premios a que se hagan acreedores los concursantes serán discernidos por un Jurado que oportunamente se nombrará, y consistirán en medallas de oro, de plata y menciones honoríficas, más de 500 pesetas que el Jurado distribuirá en la forma que estime oportuno, atendiendo a la calidad y variedad de frutas y hortalizas que estime más conveniente para el mejoramiento de la clase y para la mejor colección de ellas que se presente.

El Jurado podrá adjudicar otros premios que consistirán en medallas de oro, de plata ó mención honorífica, a aquellos evasos ó embalajes que presenten alguna utilidad ó economía sobre los usuales y conocidos en esta región, tanto para la presentación en la plaza de frutas y hortalizas, como para las que se exportan al interior y al extranjero.

6.º La publicación del fallo del Jurado tendrá lugar a las seis de la tarde del primer día de Concurso, ó sea el 9 de julio próximo, y la entrega de los premios se efectuará en la fecha que determinará el Comité Ejecutivo de la Exposición.

Congreso de Economías

Hoy ha quedado cerrada la inscripción para tomar parte en esta Asamblea, y los señores socios que no hayan retirado sus contraseñas y pases de señora, podrán efectuarlo, según la circular distribuida, mañana por todo el día.

El jueves próximo, a las once, tendrá lugar en el Salón de Actos de la Exposición la sesión preparatoria, y a las seis de la tarde la solemne de apertura, que presidirá S. A. R. la infanta Isabel.

Para este acto han sido invitadas las autoridades, junta de damas de mérito, corporaciones y prensa. La entrada en el local será por rigurosa invitación.

Conferencias Agrícolas

En el salón de Actos de la Diputación dió ayer tarde a las seis y media su anunciada conferencia agrícola el presidente de la Federación Agraria de Levante D. Manuel Lassala, que leyó un hermoso trabajo, extenso y elocuente, en el que el orador demostró su competencia é ilustración con los profundos pensamientos que expu-

so, desarrollando el tema «Economía Agraria», de la que hizo un estudio concienzudo, dividiendo su trabajo en varias partes.

Hablando del motivo de estas conferencias, dijo el Sr. Lassala que los organizadores de las mismas habían considerado que una Exposición Regional no es solamente un escaparate donde puedan alojarse productos del trabajo y resultados corpóreos de los adelantos técnicos.

Añadió que el arte lleva a la espléndida envolvente de la Exposición el sello de la espiritualidad, la irradiación luminosa de la idea levantina, el soplo mágico de creación y de vida que engalana la fase exterior de la existencia regional; pero dentro de esa espléndida envolvente, otra idea bulle y circula, se impone como manifestación del alma colectiva, como razón de ser de los detalles, como impulsión inicial de todo el despliegue de las maravillas expuestas. Es la idea económica; es la reflexión regional de la idea económica; es la encarnación en cosas y artefactos de una facultad productora, de una organización de esfuerzos y de una distribución de utilidades que caracterizan la vida más íntima de la región valenciana.

Aquí están los frutos del suelo, del arte y del ingenio, presos en sus contornos; pero el pensamiento y la vida, en cuyo ambiente se crearon, no se alejan de ellos.

Tenemos, por ejemplo, un palacio consagrado a la agricultura, pero desde sus cielos hasta los airesos remates de sus cúpulas corre una cálida vibración que pide reconocimiento y examen. Y el presente curso de economía agraria es el pábulo que hemos creído necesario dar a las meditaciones y juicios de todos los que sientan esa vibración al entrar en el Palacio de Agricultura.

Manifestó asimismo que este curso no se dirige a los sábios si no a todo el mundo, pero especialmente a las clases medias pensadoras que en nuestro régimen legal y político constituyen la médula espinal del pueblo.

En párrafos brillantísimos explicó lo que se entiende por economía política y economía agraria, diciendo cuanto pueden hacer en este sentido los gobiernos, los particulares y las corporaciones; hizo relación exacta de los trabajos realizados por la Federación Agraria de Levante, y terminó su notabilísima conferencia exponiendo atinadas consideraciones, que fueron muy aplaudidas.

El acto lo presidió el conde de Montornés, que tenía a su derecha a D. Manuel Irujo y al Sr. Ferrer, y a su izquierda a D. Fidel García Berlanga y al ingeniero Sr. Martí.

El Sr. Irujo hizo un cumplido elogio del disertante Sr. Lassala, y participó al numeroso auditorio que en la conferencia, además de las personas de Valencia versadas en estos asuntos, tomarían parte los representantes de toda España.

Congreso de arquitectos

En la sesión de ayer tarde continuó la discusión del tema octavo «Necesidad de fomentar la cultura artística, y medios prácticos para evitar que se produzcan obras antiestéticas», propuesto por la Sociedad de Arquitectos de Valencia, y del que es ponente el arquitecto municipal don Francisco Mora.

Las conclusiones que leyó el secretario son las siguientes:

1.º Es necesario fomentar las manifestaciones artísticas en todos los órdenes de la vida.

2.º Los arquitectos están moralmente obligados a procurar la cultura artística, divulgando sus conocimientos por medio de la propaganda activa en folletos, conferencias y revistas.

3.º Los arquitectos municipales velarán con especial solicitud por que se cumplan los artículos de las Ordenanzas que tienden a mejorar el ornato de la urbe, y propondrán a los ayuntamientos la reforma de los que no estén inspirados en el más amplio criterio de libertad artística.

4.º Nuestras Asociaciones profesionales excitarán el celo de las corporaciones y demás entidades para que con certámenes, concursos de edificios, exposiciones, etc., promuevan el desarrollo del arte.

5.º Los ayuntamientos estimularán las iniciativas particulares concediendo premios a las construcciones y decoración de establecimientos que más se distingan por su buen gusto y arte.

6.º Todos los edificios, tanto públicos como particulares, serán ejecutados por arquitectos; y en aquellos que por sus fines especiales se construyen actualmente por otros facultativos, intervendrá el arquitecto en colaboración con éstos.

7.º Los pabellones, parques, jardines, kioscos, faros y panteones se ejecutarán por arquitectos.

8.º Los arquitectos, sociedades profesionales, Academia de San Fernando y otras, interpondrán su valiosa autoridad para que no desaparezcan las obras de arte; antes al contrario, no cejarán en su propósito de lograr sean conservadas y restauradas.

9.º Es necesario, para el logro del fin que nos proponemos, que la acción de los arquitectos se extienda a los pueblos pequeños.

Hicieron uso de la palabra los señores Mora, Salvat, Bonells, Ferreres, Repullés, Cabello, Borrell, Sancho y Camaña, y se acordó que pasaran las conclusiones a estudio de una comisión, formada por los señores Repullés, Luque y Ferrer.

El Congreso acordó hacer suyos los telegramas expedidos desde Sagunto a los poderes públicos para que atiendan a la conservación del teatro romano de aquella ciudad, y se levantó la sesión.

Asamblea de las Cámaras de Comercio

Entre las Asambleas y Congresos que con motivo de nuestra Exposición se preparan para el otoño próximo, se halla la que las Cámaras de Comercio españolas han de celebrar aquí, en los días del 15 al 21 de octubre, acto solemne que, según todas las probabilidades, será presidido por el Excmo. señor ministro de Fomento.

La finalidad de la mencionada Asamblea no puede ser más interesante para las clases mercantiles, ya que se presentará a la discusión y aprobación un proyecto de bases para la reforma del actual Código de Comercio, formulado por la Cámara de esta capital con la cooperación de importantes personalidades del comercio y del

foro, en cuya labor, por demás árdua y meritoria, trabajan con entusiasmo la junta directiva de esta corporación y en especial sus dignísimos presidentes D. Ramón de Castro y secretario-letrado D. Rafael Ramírez Magenti.

Los preparativos de la Asamblea avanzan, y los presidentes de las secciones encargadas de su organización, D. Antonio Lorenzo y D. José María Gadea Orozco, se ocupan de lo que a las mismas concierne con singular atención. Serán invitados, además de los expresados organismos económicos, las principales corporaciones é instituciones del orden mercantil y económico de España, catedráticos de Derecho Mercantil y de Procedimientos de las Universidades y Escuelas de Comercio, prensa de nuestra capital y de mayor circulación de Madrid, revistas ilustradas, etcétera, etc., y eminentes tratadistas de legislación comercial, habiendo ofrecido ya su asistencia los Sres. Alvarez del Manzano, Bonilla y Miñana, autores de la notable obra en publicación «Códigos de Comercio españoles y extranjeros», catedráticos de la Central y distinguidos miembros del Centro Jurídico Internacional, D. Lorenzo Benito, vicerector de la Universidad de Barcelona, y otras personas no menos notables.

Indudablemente el éxito de la mencionada Asamblea será extraordinario y cual corresponde a los justos prestigios de que goza hoy entre todas las de España nuestra Cámara de Comercio.

Y ya que de ella nos ocupamos, vamos a consignar un hecho reciente que debiera servir de ejemplo a las múltiples agrupaciones industriales de esta capital y su provincia. Dimos cuenta hace breves días de que apenas se enteró el Sr. Castro de la noticia que publicó la prensa de esta capital sobre ciertos rumores que circulaban en Madrid referentes al proyecto de tratado con Cuba que eran una amenaza para los intereses de los fabricantes de abanicos de esta ciudad, dirigió primero un expresivo telegrama y oficio luego al señor ministro de Estado, en defensa de tan importante rama de esta industria regional, contestando al expresado señor ministro en términos tranquilizadores, y que ya hicimos públicos. Pues bien; el gremio de Abaniqueros, altamente complacido por la labor de la Cámara de Comercio, del celo constante con que vela por la defensa y prosperidad de la vida económica valenciana, ha acordado por unanimidad darse de alta todos sus asociados en la mencionada Cámara. Esta conducta, digna de imitación, que tanto enaltece a los fabricantes de abanicos, es la que deberían seguir los gremios todos, así como los comerciantes de todas clases, contribuyendo a la par que a la prosperidad de una institución que tan a conciencia desempeña su cometido, a robustecer la fuerza de sus peticiones por el núcleo, si por fortuna creciera de día en día sus asociados no constituiría, aun ni de mucho, como corresponde, por la suma total de cuantos en Valencia y su provincia se hallan dedicados a la industria, al comercio y a la navegación.

Visita infantil

El digno director de la casa de la Misericordia continúa procurando a los pequeños del hospicio ratos de solaz y distracción. Esta tarde ha dado órdenes para que una sección de niños visitara la Exposición, y había que ver la alegría que se reflejaba en los semblantes de los pequeños visitantes al presenciar las distracciones que hay en aquella y recorrer los edificios.

Concurso de Foot-ball

Esta tarde a las cinco ha continuado el Concurso nacional de Foot-ball, jugando el primer partido los *teams* «Valencia» y «El Español».

Constituido el jurado en la misma forma que en días anteriores y con una regular concurrencia en el graderío de la Pista, empieza el partido, que ambos equipos juegan con entusiasmo, sin que se hayan apuntado ningún *goal* a la hora de cerrar este alcance.

Cuando termine este partido jugarán otro los equipos «Barcelona» y el «Athletic».

Este último *team* pertenece a la Sociedad Gimnástica de Madrid, y en él figuran los señores siguientes: Guarda-meta, Pablo Lemmel; defensas, José Caruana y Ramón Méndez; medios, Salvador Navarro, Francisco Quirós y Manuel Zarza; delanteros, Antonio Neira, Armando Giralt, Antonio Zaca, José Navarro y Manuel Morales.

Ecos de Sociedad

La verbena de San Pedro

Fiesta espléndida también, verbena sublime, que atrajo al Salón del Gran Casino las muchachas más bonitas y las damas más elegantes de Valencia. Verdadero conjunto de gracia y de belleza.

¿Qué fué la verbena de anoche? Un éxito inmenso como el anterior. Las verbenas tomarán carta de naturaleza en nuestro país y pasarán a ser imprescindibles, por que, ¡hay nada más bonito que contemplar todos aquellos rostros juveniles, con la sonrisa en sus labios y ceñido a sus arrogantisimas figuras el clásico mantón? Los encantos se multiplican bajo esa prenda delicadísima y original que parece que se hizo para realzar la belleza; el mantón de Manila es una prenda intencionalmente femenina, y por eso es mi admiración, por que yo amo todo lo que es esencialmente femenino...

Anoche no tuve necesidad de *declararme en quiebra*... porque todas aquellas lindas chulas, eran chulas deliciosas que sólo se pagaban de las flores que oían... y con esto se daban por satisfechas...

A las diez en punto ya se hacía imposible el pase por el gran salón de baile, cuya animación, como la vez anterior, duró hasta hora bien avanzada de la madrugada.

Había algunas chulas menos que hubo en la primer verbena, pero en cambio el número de concurrentes no disminuyó.

Hubo mantones muy lindos, llevados primorosamente.

Carmen Noguera, que lucía espléndido pañolón amarillo, bordado en el mismo color, y magníficos pendientes alargados de brillantes, con prendidos de flores naturales.

Lolita Busutil, admirablemente transformada en hechicera chula, con unos grupos de flores muy artísticos.

Isidra Dupuy, muy bella, con mantón amarillo y bordados de colores...

Conchita Montis pañuelo blanco bordado de colores y un mazo de clavetes...

Joaquina Tamarit con riquísimo mantón Champagne y adornos del mismo color.

Llamaba la atención por lo chula y lo garbosa, María Teresa Lavina...

María Isabel y Teresa Parra, representando la belleza venezolana...

La belleza valenciana oficialmente representada por Rosita Rodrigo...

Negro sapicado de bordados de flores de colores era el mantón de Joaquina Duñal...

Muy bonita, Esperanza Quinzá, con mantón blanco y traje rosa...

Muy lindas, Adelita Pérez y Leonor Romé, con mantones blancos...

De grana: María Malo de Molina, Asunción Aguilar, Elvira Medem...

De crema: Rosa Alonso Gáscó. Como en la primera verbena...

En el tren rápido de Madrid han salido para la corte la condesa de Velasco...

En el correo de Madrid han llegado hoy el príncipe Pío de Saboya...

De ayer: ¿Tienes muchas notas? ¿Las del sábado las leo confusamente?

¿Es un misterio? ¿Aunque quiero, no acierto a leer ninguna...

¿Vengan otras. ¿Un paseo al Grao en auto... pero tampoco leo bien.

¿Diablo con tus notas! ¿Más lo siento yo, porque este paseo al Grao...

¿Después leo comida en el Palacio Hotel. ¿Notas también confusas?

¿Gracias a Dios! ¿Los condes de Berbedel y sus hijos con los señores de Ochoa...

¿Motivos de estas comidas? ¿Ninguno. El elegante comedor del Palacio Hotel...

Después del rosario hubo misa de Comunión general, que celebró el canónigo doctor Sr. Vila...

A las nueve comenzó en el coro el canto de las primeras Horas canónicas...

Asistían al Prelado el canónigo arcipreste Sr. Herrera, como presbítero asistente...

La capilla de música ha interpretado la misa del maestro Gounod...

A esta solemnidad ha asistido extraordinario concurso de fieles...

Por la tarde, después del canto de las segundas vísperas de esta festividad...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Esta tarde se ha constituido en el local de su audiencia el juez de San Vicente...

Seguidamente han reclamado al secretario del Ayuntamiento una certificación de los concejales...

Después ha sido llamado el Alcalde señor Maestro, que ha prestado amplia declaración.

A las cuatro han marchado los alguaciles a citar al Sr. Mira y a otros concejales para que inmediatamente comparezcan ante el juzgado.

El Sr. Llopiés se propone estar diligenciando hasta hora muy avanzada de la noche.

El señor Gobernador ha recibido una real orden resolviendo un recurso de alzada interpuesto por D. Gregorio Martínez...

Gran surtido en medallas, pulseras de pedida y toda clase de alhajas. Viuda de B. Senent, calle Platerías.

Condecoración del MERITO AGRICOLA, única adoptada por el Ministerio de Fomento. Modelo de D. Agustín Querol.

No hay debilidad, convalecencia ni raquitismo que resista el SEROBÍOL.

El señor Obispo de la Seo de Urgel ha visitado hoy al señor Gobernador civil.

En cuanto han llegado a su alojamiento en el Palace Hotel los señores duque de San Mauro y marqueses de la Mina...

De Barcelona comunican que en la cuarta sesión del Concurso hípico internacional celebrada anteaayer...

En esta prueba se otorgó el primer premio al caballo Esquis, montado por el teniente Sr. Spencer...

Nuestro compañero en la prensa D. Mario Jorge nos ruega que hagamos público que no pertenece a la redacción del nuevo periódico El Radical de Valencia.

Habiendo de celebrarse los exámenes de las clases de Solfeo, Piano, Canto y Armonía de la Sociedad coral 'El Micalet'...

Mañana a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Esta tarde se ha constituido en el local de su audiencia el juez de San Vicente...

Seguidamente han reclamado al secretario del Ayuntamiento una certificación de los concejales...

Después ha sido llamado el Alcalde señor Maestro, que ha prestado amplia declaración.

A las cuatro han marchado los alguaciles a citar al Sr. Mira y a otros concejales para que inmediatamente comparezcan ante el juzgado.

El Sr. Llopiés se propone estar diligenciando hasta hora muy avanzada de la noche.

El señor Gobernador ha recibido una real orden resolviendo un recurso de alzada interpuesto por D. Gregorio Martínez...

Gran surtido en medallas, pulseras de pedida y toda clase de alhajas. Viuda de B. Senent, calle Platerías.

Condecoración del MERITO AGRICOLA, única adoptada por el Ministerio de Fomento. Modelo de D. Agustín Querol.

No hay debilidad, convalecencia ni raquitismo que resista el SEROBÍOL.

El señor Obispo de la Seo de Urgel ha visitado hoy al señor Gobernador civil.

En cuanto han llegado a su alojamiento en el Palace Hotel los señores duque de San Mauro y marqueses de la Mina...

De Barcelona comunican que en la cuarta sesión del Concurso hípico internacional celebrada anteaayer...

En esta prueba se otorgó el primer premio al caballo Esquis, montado por el teniente Sr. Spencer...

Nuestro compañero en la prensa D. Mario Jorge nos ruega que hagamos público que no pertenece a la redacción del nuevo periódico El Radical de Valencia.

Habiendo de celebrarse los exámenes de las clases de Solfeo, Piano, Canto y Armonía de la Sociedad coral 'El Micalet'...

Mañana a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Mañana, a las diez se cantará en la Metropolitana Basílica...

El Excmo. señor delegado regio de Pósitos, a virtud de liquidación practicada...

Tan generosa disposición, demuestra una vez más el cariñoso celo...

Doña Emilia Albert y Ticulat que falleció el 19 de los corrientes. Su hermana, primos y sobrinos, suplican a sus parientes y amigos la asistencia...

Gran hospedería de San Miguel. Plaza de San Pablo, 4, (frente al Instituto). En este establecimiento, situado en uno de los puntos más sanos de Valencia...

Carreras Militares. Academia Alcober-Corsini, Caballeros. Para que todos los alumnos puedan ser preguntados diariamente se organizan secciones que corresponden a los que empiecen y deseen presentarse en las primeras oposiciones...

Préstamos hipotecarios. en sumas de treinta mil pesetas a un mill sobre propiedades situadas en Valencia y su provincia, por plazos de 1 a 40 años, con pequeñas amortizaciones a voluntad del deudor, y a ínter muy módico.

El 'Hogar Español' Sociedad Cooperativa de Crédito Hipotecario. Peligros, 20, MADRID.

La Banda Municipal de música interpretará mañana, de diez a doce de la noche, en la Exposición, las siguientes composiciones: 1.º 'Victoria-Alfonso', pequeño poema nupcial, Pérez Casas...

El Circolo Instructivo Electricista, Padre Hierónimo I, celebrará mañana a las nueve de la noche una verbena que, según nuestros informes, resultará brillantísima.

Las cinco y media de la tarde, hora en que escribimos las presentes líneas, se está efectuando en un espacioso local del molino de Bas, el solemne acto de la distribución de premios a los alumnos de la escuela nocturna de San Vicente Ferrer...

Después del fogoso discurso pronunciado por D. Antonio Genovés y de la lectura de algunas poesías por varios de los alumnos se ha procedido a la distribución de premios, consistentes en prendas de vestir.

El local de referencia, por lo bien adornado, presenta gran golpe de vista. Felicitamos a los organizadores de este acto.

En el Milagro, mañana, a las cinco y media de la tarde, ejercicio último del mes al Sagrado Corazón de Jesús con exposición, riasgo, sermón por el Dr. D. Juan Bautista Aguilar, Te-Deum, cinco visitas, solemne reserva y bendición.

En San Martín, a las diez y media ejercicio último del mes del Sagrado Corazón de Jesús con Te-Deum y bendición.

En San Nicolás, a las siete y media misa de Comunión, y a las diez y media la del ejercicio. Por la tarde a las seis ejercicio solemne de despedida del mes del Sagrado Corazón de Jesús con sermón por el P. Antonio Rosell, finalizando con reserva y bendición.

En San Agustín, a las siete ejercicio último del mes del Sagrado Corazón de Jesús y solemne Te-Deum en acción de gracias.

Carta de Alboraya. Sr. Director de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA. Muy señor y mío y de mi mayor consideración: La familia de Martí está de enhorabuena, su virtuoso hijo Antonio Martí Calvo...

Vertical text on the right edge of the page, partially cut off, containing various notices and advertisements.

Elección municipal

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

Elección del Sr. Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

El Sr. García Rives

El Sr. García Rives no ha manifestado que la...

la moral; a José Gascón González, por escándalo.

De 25 a Antonio Andrés Sanmartín, por escándalo; a Vicente Aparicio Grauer y Juan Ferrandis Planes, por rifa.

Cada.—En el Hospital provincial ha sido asistida esta tarde Adela Dore, que, a consecuencia de haberse caído al suelo, se había fracturado el cúbito y radio derechos.

Agencia Mencheta

Por Telégrafo y Teléfono De San Ildefonso

Dicen de La Granja que ayer regresó a Segovia a las cuatro de la tarde la tercera batería de aquella guarnición, que hizo las salvas de ordenanza con motivo del nacimiento de la infanta. Dicha batería fue despedida por el regimiento de Wad-Ras, cuya banda de música tocó el pasodoble «Daóz y Velarde».

—Por los jardines pasearon ayer los infantes y el príncipe de Asturias.

—El Sr. Dato permanecerá algunos días más en La Granja.

—Se ha resuelto criar con biberón a la infanta, según la usanza inglesa. Se probará la leche de unas vacas holandesas, y la preferida acompañará a la infanta a todas partes.

—La archiduquesa Isabel ha telegrafiado a los reyes agradeciendo su saludo después del bautizo de la infanta y lamentando no haber podido asistir al bautizo por hallarse enferma.

—Doña María Cristina continuará en La Granja hasta el día 7 del mes próximo, en que se levantará de la cama doña Victoria.

Entonces marchará a San Sebastián doña María Cristina. Para el día del santo de ésta se hallarán también los reyes en San Sebastián, si el estado de doña Victoria lo permite.

Firma rógia

El Sr. La Cierva puso ayer a la firma de D. Alfonso varios decretos, entre ellos dos admitiendo las dimisiones de los gobernadores civiles de Orense y Pontevedra y nombrando para dichos cargos a D. Francisco Garbí y al marqués de Aza.

El ministro de Gracia y Justicia ha firmado las siguientes disposiciones: Revalidando el título de barón de Belmonte a favor de D. Francisco Armero y Castillo y sus descendientes.

Concediendo algunos indultos reglamentarios y de acuerdo con las salas sentenciadoras.

El concurso de globos

A las siete y media de la tarde salió ayer el primer globo del parque del Aero-Club de Madrid de los que se disputan la copa del rey, que será ganada por el que haga mayor recorrido.

Los globos soltados son: el Montaña, tripulado por el Sr. Montojo; Jerifalte, tripulado por los Sres. Ostij y Huertas; Júpiter, por el capitán Gondejuela; Vizcaya, por el Sr. Romero, y Amanda, por el Sr. Laufer. Los globos tomaron la dirección NO.

No pudieron salir, por sufrir desperfectos momentos antes de la ascensión, los globos Alfonso XIII, Norte y el Valencia, que iba a ser tripulado por el Sr. Kindelan. La suelta fué presenciada por numerosas damas y muchos sportmen.

Los carlistas

El Correo Español publica una carta del Sr. Llorens, en la cual dice éste que jamás se ha desviado, ni se desviará, del partido carlista, a cuya causa prestó juramento desde la edad de 19 años.

Para demostrar su constancia y fidelidad, agrega que ha dispuesto en su testamento que cuando muera se le entierre con el uniforme de artillero carlista y su cadáver envuelto con la bandera del partido.

En la iglesia de Santa Cruz en Zaragoza se celebraron funerales por el descanso del Sr. Barrio y Mier. Presidió el jefe de los carlistas Sr. Feliu y concurren representaciones carlistas de algunos pueblos.

En el centro de la iglesia se había levantado el túmulo, en el cual estaba la bandera de la juventud carlista.

En el Círculo Tradicionalista se verificó luego una manifestación de duelo, y pronunciaron discursos necrológicos los señores Comín y Feliu. Se acordó telegrafiarle a D. Carlos dándole cuenta de dichos funerales.

Pelardos en Barcelona

Anoche a las ocho, cuando había terminado en el teatro Principal la función cinematográfica, que estuvo muy animada, se oyó una detonación.

La policía averiguó que había estallado un explosivo colocado debajo de las butacas del primer piso, no habiendo ocurrido desgracias porque ya no había público en el teatro y sólo el conserje del mismo, llamado Indalecio Gamart.

La explosión destruyó las butacas números 49, 51, 53, 55 y 59, destinadas a la entrada general, y una puerta contigua. El techo quedó acribillado de proyectiles.

Audió al teatro el gobernador civil. La policía practicó un minucioso registro.

A pesar de lo ocurrido, la empresa continúa dando funciones como si nada hubiese pasado. El público aplaude la actitud de la empresa no cerrando el teatro.

Calculase que el explosivo se colocó solo para causar alarma, pues el primer piso del teatro está poco concurrido generalmente. Se cree que el autor de la salvajada se aprovechó de la oscuridad, debida a la índole de las funciones cinematográficas, abandonando el teatro después de dejar el explosivo.

La policía se incautó de algunos trozos de hierro fundido, de un centímetro de espesor y de un tapón de madera, por lo que se cree que el explosivo era del sistema de inversión. Se cree que la bomba es idéntica a las que estallaron últimamente.

—A las diez y media de la noche estalló en el teatro Soriano un explosivo idéntico al que estalló en el teatro Principal, sin que por fortuna ocurrieran desgracias. El explosivo había sido colocado en el pabellón del piso principal, junto al último tramo de la escalera, abriendo, al explotar, dos boquetes en el tabique.

El teatro estaba atestado de público, y aunque en un principio se apoderó el pánico de los espectadores, pronto restablecióse la calma, continuando la función. Algunas señoras sufrieron síncope, sin que ocurrieran otras consecuencias.

De Marruecos

Tánger.—Cartas recibidas de Mequinez dicen que se agrava la situación en aquella parte del imperio. Numerosas delegaciones de las tribus de Laumor, Uoncan y Benilasser han celebrado una reunión presidida por Muley Kebir, y éste les ha propuesto entrar en Mequinez con sus tropas.

Afirma Muley Kebir que será bien acogido y que cuenta con las autoridades y con el pueblo. Le son devotos a Muley Kebir los delegados de las tribus adheridas, de que él cuenta al principio.

Las proposiciones de Muley Kebir han sido aceptadas, pidiéndole solamente un plazo de algunos días para tomar las disposiciones convenientes a fin de asegurar las cosechas. En Fez han impresionado mucho estas noticias.

Se juzga inminente una revolución en

Palacio. El Roghi ha repartido grandes sumas de dinero a los adictos de Aya.

Los indígenas creen que este dinero es suministrado por España con el objeto de desviar del Rif la atención y las fuerzas del Hadid para ayudar a la resistencia, contra la cual se estrellará a las mismas puertas del Rif.

—La mayor parte de las tropas españolas que estaban en Casablanca se han embarcado con destino a Ceuta para reforzar aquella guarnición. Queda en Casablanca un destacamento de 25 hombres mandados por un teniente.

El general Monier dió una comida de despedida a los oficiales españoles, a la que asistió el elemento oficial de la colonia. Monier y su estado mayor fueron a despedir a los que embarcaban, y una música militar francesa tocó la marcha Real.

Madrid 29, 14-15

La «Gaceta»

El diario oficial publica hoy las siguientes disposiciones:

Varias leyes.

—Decreto nombrando gobernadores civiles de Orense y Pontevedra.

—Decreto de Guerra, Gracia y Justicia y Fomento, que fueron comunicados cuando los firmó el rey.

—Disponiendo que obreros de la Maestranza de los arsenales declarados como aptos para los trabajos sedentarios causen baja en dichos establecimientos el 30 del actual.

—Nombrando a los señores conde de Peñalver y Coll alcaldes de Madrid y de Barcelona, respectivamente.

—Disponiendo que la hojalata manufacturada en objetos no comprendidos taxativamente en el anexo B del convenio, se aflore por la segunda tarifa de dicha partida.

—Decidiendo que se entienda aclarada y adicionada en forma la real orden de febrero último referente a que las autoridades alemanas están facultadas para expedir certificados de origen a los productos de aquél país con destino a la Península e islas Baleares.

—Nombrando maestra superior de Játiva a doña Emilia Valle Pons; de Benifayá de Espioca a doña Sofía Tormo; de Elche a doña María Gallegos, y de Torrente a doña Amalia Rodríguez.

De Guerra

El Diario oficial del ministerio de la Guerra publica la real orden destinando a la reserva de Valencia, núm. 41, al comandante D. Francisco Sirven Petés.

«El Imparcial»

En su artículo de fondo da por muerta la Solidaridad, y dice que el apaleamiento bárbaro de Gubern ha acabado hasta con la sospecha de que pudiera recomponerse conglomerao tan inverosímil.

Después añade: «No existe Solidaridad ni tampoco la policía inglesa que se creó por odio al poder central, habiéndole costado al erario de Barcelona 200.000 pesetas.»

«El Liberal» En su artículo de entrada denuncia las tropelías que atribuye a las autoridades de Monzonillo de Juarros, pueblo de la provincia de Burgos.

Refiere las tropelías, estudia minuciosamente los hechos, y dice: «Si el fiscal de la Audiencia pasa por ellos, no faltaría más que la confiscación de bienes para, sin necesidad de D. Carlos, volver a la gloriosa época de los procedimientos moriscos.»

«El Universo»

En su editorial analiza los puntos fundamentales del credo carlista, señalando como más esencial el religioso, y dice: «La buena es un accidente, un tocado. Colgándola en el panteón de los recuerdos históricos defenderán la religión mejor, dejando una actitud jurídicamente rebelde y famosa.»

Cree que sería un bien para la Iglesia y para la patria la desaparición del carlismo.

En su fondo aconseja volver por la libertad de reunión, atropellada por los excesos policíacos, haciendo acto de presencia en el mitin monstruo que presidirá el Sr. Nogués el próximo jueves en el distrito de Chamberí, donde más se han hecho señalar las intromisiones policíacas durante los últimos mitins.

Incendio

Roma.—Despachos de Messina recibidos esta madrugada dicen que ha estallado un gran incendio en los albergues provisionales, situados en el centro de la ciudad destruida por los terremotos.

El número de barracones construidos en esa parte de la ciudad era de 3.242.

Las tropas acudieron desde el primer momento y trabajaron con heroísmo en el salvamento.

Las llamas se elevaban a gran altura e iluminaban gran extensión de la comarca. El servicio de incendios fué deficientísimo.

Se ignora la extensión del siniestro. Sólo se sabe que es horroroso. Hay gran ansiedad por conocer detalles.

Madrid 29, 16-15.

Fiesta escolar

En el circo de Parish se ha celebrado hoy el reparto de premios a los alumnos que concurren a las escuelas de la Sociedad francesa.

La sala del teatro estaba artísticamente adornada con plantas y flores y guirnaladas, viéndose de trecho en trecho banderas francesas y españolas entrelazadas.

El acto ha sido amenizado por la banda de música de Ingenieros.

Los escolares han realizado ejercicios gimnásticos, siendo ovacionados. Y se han cantado luego los himnos español y francés, que han sido escuchados de pie por la concurrencia, dándose atronadores vivas a Francia y a España.

Ha presidido el acto el ministro de Negocios Extranjeros de Francia, que ha pronunciado entusiasta discurso enalteciendo el acto.

También ha discursado el delegado del ministro de Instrucción pública de Francia.

El reparto de premios ha sido un acto sugestivo que ha causado gran efecto, siendo ovacionados los alumnos que lo han merecido.

Lo de Barcelona

El Sr. La Cierva nos ha manifestado que las noticias oficiales que tiene de las explosiones ocurridas anoche en Barcelona coinciden en un todo con las que ha recibido la Agencia Mencheta de su correspondiente en la capital del Principado.

Ha quitado el ministro importancia a los hechos, expresando su confianza de que se desentra en día no lejano a los autores.

Cree que el mejor medio para evitar su repetición es el de que los periódicos se abstengan de dar publicidad a los atentados, pues los terroristas, aparte del efecto material, se proponen con ellos conseguir un estado de alarma, que origine cierto decaimiento en la ciudad.

Los conciertos han sido muy aplaudidos. La fiesta escolar resultó brillante.

Los alumnos desfilaron ante la estatua de Ramón Lull, depositando coronas.

Dos mil niños fueron obsequiados con una merienda, amenizando el acto la banda de música del Hospicio.

Después se verificó el reparto de premios a los alumnos de las escuelas públicas, cuyo acto se celebró en las Casas Consistoriales.

Presidieron el alcalde y el gobernador. Hubo finalmente concurso de tiro de pichón.

De Marruecos

Tánger.—Ha llegado el cónsul de España en Larache Sr. Zugasti, con objeto de acompañar a la embajada marroquí que irá a Madrid.

La tarifa del cable español será aumentada desde 1.º del mes próximo en un 50 por 100.

El comercio protesta de esta medida que tanto perjudica a sus intereses.

Madrid 29, 17-16

De interés a Valencia

Entre las leyes que publica hoy la Gaceta figura una relativa al ferrocarril del Grao a Valencia a Turis.

Fallecimiento

Badajoz.—Ha fallecido el alumno D. Sebastián Godoy, a quien cogió una máquina en la Granja Agrícola el día 26 del corriente.

El infante D. Carlos

San Sebastián.—Ha llegado el infante D. Carlos, acompañado de sus hermanos D. Felipe y D. Raniero.

Vinieron en automóvil y se hospedaron en el Hotel de Londres.

Mañana, después de or misa, continuarán su viaje a Raudán, donde se halla la princesa Luisa, esposa de D. Carlos.

Viajes del rey

La Coruña.—Noticias oficiales dicen que el rey llegará a la Coruña el 24 de julio. Aquí descansará y almorzará, marchando en automóvil a Santiago con objeto de hacer la ofrenda al Apóstol e inaugurar la Exposición.

Llegada de un trasatlántico

Coruña.—Procedente de Cuba ha llegado el vapor francés Florida, del que han desembarcado 542 pasajeros.

Durante la travesía ha fallecido D. Gerardo Pardo Pinar.

Aparición de un cadáver

Coruña.—Estando pescando el vapor Colón extrajo entre el aparejo el cadáver del tripulante Juan Mayobre, que se cayó al mar el 18 de marzo último al lanzar el aparejo.

Tropas españolas

Un radiograma de Casablanca dice que las tropas españolas que allí estaban embarcadas para Ceuta, quedando sólo en Casablanca un destacamento de 25 hombres, al mando de un oficial.

La fiesta de hoy

Roma.—Se han celebrado con gran solemnidad las fiestas de San Pedro, que empezaron en el altar llamado de la Confesión, en la Basílica del Vaticano.

Dicho altar está adornado con pálios antísimos de extraordinario mérito y artísticos candelabros de oro macizo.

La Junta del Apóstol está también adornada con guirnaladas de flores y centenas de luces.

Ayer tarde hubo función solemne en la Basílica, oficiando el Patriarca de Constantinopla y cantando la capilla Sixtina.

Por la noche se cerró el templo al público.

El Papa, acompañado de su corte, bajó a orar en el altar de la Confesión, veneró luego el sepulcro de San Pedro y visitó después la tumba de Pío IX.

El Vaticano lució anoche brillante iluminación.

Buen donativo

París.—El sportman Deutsch, entusiasta aviador, ha donado a la Universidad de París 500.000 francos para crear una cátedra de locomoción aérea, dotándola además de 15 000 francos anuales.

Madrid 29, 18-18

Bolsia

El 4 por 100 interior a 86'65. Idem próximo a 87'00. París, 95'60.

Sorolla

Ha llegado a Madrid el ilustre Sorolla. Viene satisfecho de su viaje a América, en donde ha recibido atenciones del presidente Taft, a quien hizo un retrato, de los artistas y de la prensa.

Hay en América, según el ilustre pintor, gran conocimiento de nuestro movimiento artístico y estimación por las cosas e idioma de España, que muy pocas personas cultas dejan de poseer.

Hay también un núcleo de artistas interesantes, trabajadores entusiastas dignos de estudio.

Piensa volver con objeto de pintar allí una larga temporada.

El 15 de julio irá a Valencia, donde pasará el verano pintando.

De Marruecos

Tánger.—El correspondiente de un periódico encontró cerca de Frajana a la embajada marroquí, que marcha a Madrid y al secretario de Abbas-Fasi.

Viajan despacio por causa del calor. El país está tranquilo.

Los moros atemorizados por los triunfos de Bu-Amara.

En Fez se enteró el correspondiente del fallecimiento de Abbas-Fasi.

Juzga insostenible la situación de Muley Hafid.

Para combatir a Bu-Amara tuvo que mandar a operaciones hasta su guardia personal.

Los comerciantes halláanse disgustados por las vejaciones que les hace sufrir el sultán.

Le echan en cara su ingratitude.

La tranquilidad en Fez es solo aparente. El pueblo muestra indiferencia por Muley Afid.

«El Correo Español»

Inserta una carta del Sr. Zubizarreta, secretario particular de D. Carlos, que ha escrito al Sr. Oyarzabal, manifestándole que la salud del pretendiente es excelente.

Dá grandes paseos por los alrededores de Varese.

Barrio y Mier

Los funerales por el eterno descanso del alma del Sr. Barrio y Mier se celebrarán el viernes próximo, en lugar del sábado como estaba anunciado.

De Verdena del Pisinera comunican que la llegada allí del cadáver del ilustre catedrático revisó los caracteres de un acontecimiento.

El pueblo en masa se asoció al duelo.

Entonáronse respuestas y pronunciáronse sentidos discursos necrológicos ante la tumba del finado.

La gente lloraba.

En el cortejo fúnebre figuraban distinguidas personalidades y el vecindario en masa.

Barcelona 29, 17-10

Las explosiones de anoche

Ante todo debe hacer constar, por si algún correspondiente ha dicho lo contrario, que no hubo heridos.

Efecto del susto consiguiente, algunas señoras sufrieron síncope, siendo asistidas en las farmacias inmediatas.

A esto se redujo todo.

La alarma no fué tampoco cosa mayor. Pruébalo el hecho de que en el teatro Principal hubo función con un lleno completo y en el pabellón Soriano continuó la representación sin que el público abandonase el local.

Los juzgados de Atarazanas y del Sur comenzaron a instruir las correspondientes diligencias.

El parte oficial dado hoy a las autoridades dice que lo que hizo explosión fueron bombas.

En los alrededores han sido hallados clavos, trozos de hierro, pedazos de calcetines negros, etc.

Lo que sí que parece demostrado es que estos artefactos, bombas ó como quiera llamáraseles, son idénticos a los hallados en esta última temporada.

Otra explosión

A medio día, junto al cuarto de baño y peluquería del Sr. Portabella, establecido en la Rambla del Centro, inmediata al hotel de las Cuatro Naciones, ha habido una explosión de gas.

En los primeros momentos produjose alguna alarma, por creerse se trataba de un nuevo atentado.

Renació la tranquilidad al saberse se trataba de un accidente fortuito.

La explosión derribó los cielos rasos del edificio.

Los clientes sufrieron el susto consiguiente.

Algunos salieron a la calle a medio servir, con la cara enjambonada.

Uno se hallaba en un cuarto de baño y no pudo moverse, pero resultó ileso.

Lindando con la peluquería, hallábase establecido el almacén de música del señor Salvat.

También allí hiciéronse sensibles los efectos de la explosión.

Quedaron destruidos algunos tabiques, varios armarios y un fonógrafo.

Un dependiente se hallaba escribiendo en el momento de la explosión y le alcanzó un cascote, resultando ligeramente herido.

Paliativos a la crisis

El extracto de Malta del Dr. Greus tiene, entre sus componentes, los siguientes:

Disfases, substancia que tiene la propiedad de digerir los alimentos feculentos como el pan, el arroz, la patata, etc., por lo que es tan poderoso digestivo como los fermentos...

Este producto se expende en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la farmacia del Dr. Greus...

EXTRACTO DE MALTA PURISIMO DEL DOCTOR GREUS

Es un riquísimo alimento, al propio tiempo que un poderoso digestivo pues perfectamente concentrado y esterilizado, tiene aumentado todo el valor nutritivo y digestivo de la mejor Malta de cebada...

Este preparado con todo esmero y pulcritud.

El extracto de Malta del Dr. Greus tiene las siguientes aplicaciones y usos siguientes:

A Título de factor digestivo, para facilitar las digestiones, y especialmente alimentos feculentos. A Título de alimento riquísimo, controlado y por el cual los organismos débiles y enflaquecidos, etc.

Este preparado con todo esmero y pulcritud.

Depilatorio "VENUS" Preparado por la casa J. Ll. Prunés MADRID Reconocido infalible para la destrucción rápida y segura del vello.

Subasta Con intervención del corredor D. Federico Gombosi, en el número 17, entresuelo, se subastará y rematará, si la postura fuese aceptable, el día treinta de actual...

MELLIN'S FOOD FOR INFANTS AND INVALIDS ALIMENTO DE MELLIN PARA NIÑOS Y ENFERMOS

VAPORES DE NAVEGACION SERVICIO REGULAR DE VAPORES Entre España, Francia e Italia para carga y pasajeros

PEDRO RAMON ortopédico-especialista (Afecciones abdominales exclusivas, primero y único)

SUBASTA Con intervención del corredor D. Gonzalo Batllés, que tiene su despacho en la calle de Bonafina, número 4...

MELLIN'S FOOD ALIMENTO DE MELLIN PARA NIÑOS Y ENFERMOS PREMIADO CON MEDALLA DE ORO EN LA EXPOSICION UNIVERSAL DE PARIS DE 1900

Servicio regular de vapores Para Londres y Amberes EL ESCALUT cargará el 3 de julio.

Vapores de los Sres. Salinas Schäfer y Compañía DE BARCELONA DIRECTO PARA ORAN y MELILLA

Subasta con 2.ª retasa Procedente de la testamentaria de don Enrique de Oñate, viuda de Oñate, y con intervención del corredor D. Fermín Romaguera...

El Alimento de Mellin (Mellin's Food), es el mejor reconstituyente que pueda darse a los niños y personas débiles.

Linea de vapores Para y Compañía.-Sociedad de Comandita de Sevilla SERVICIO CORRIENTE

VAPORES DIRECTOS A BARCELONA Saldrá fijamente el día 11 de cada mes

Subasta con 2.ª retasa Procedente de la testamentaria de don Enrique de Oñate, viuda de Oñate, y con intervención del corredor D. José Español...

Véndese en Valencia en la Farmacia del Dr. TORRES Mercado, n.º 73

Para Liverpool SERRA Saldrá el 30 del actual.

COMPANIA TRASATLANTICA Servicio fijo el día 11 de cada mes

Antigüedades Compra a altos precios, cuadros, joyas, tapices, porcelanas, etc.

Las Esquelas Mortuorias SE ADMITEN EN «La Correspondencia de Valencia»

Servicio de vapores especialmente propios para el transporte de fruta y vino Para Londres y Hamburgo

Unica en todo el mundo Composición químicamente pura y difundida. Exitos sorprendentes, duraderos y certificados.

Mosquiteros de todas clases, desde 150, Serranos, 14, entresuelo.

OCASION PERSIANAS de Joaquín Navarro con patente de invención, se construyen de todas clases

Para Liverpool SERRA Saldrá el 30 del actual.

ARSENO LUPIN CONTRA HERLOCK SHOLMES (Continuación)

gros me señalaron la llegada de usted. Le confieso que no me extrañó su visita, por estar yo enterado, hora por hora, de los progresos de las investigaciones de usted.

Le agrada este programa?... A menos que naufragásemos muy pronto, en cuyo caso no nos queda sino preparar nuestro testamento.

nada del mundo hubiese él consentido en mostrar la mínima agitación. ¡Cómo parecían decir ambos, ¡caso hay que emocionarse por tales pequeñeces!

Antes del parto En el parto Después del parto.

PRECIOS CORRESPONDIENTES A UN MES, 1 TRIMESTRE, PUNTO UNICO, AÑO XX, epaso d, Diputaci, representant, nales de A, ver al Manic, facultativo, instalacion, Casiro, nque se celeb, nado banqu, cantadas de la, nte y Castañ, las autorida, locales, presidencia, de la I, gobernador ci, presidente, Sr. Carverra, Sr. Mar, Sr. Valldera, de Valenc, de del Comi, Sr. Trénor, menú fué espe, aron el Sr., a sus comp, en el honor, a y a su Exp, y a los que, un carlinos, dno dando u, por todos los, Alcalde de, los represe, lico y V, ombre de C, Sr. Carverra, de la Expo, que habia, agrasijos qu, esta ciudad, armino vitor, a España y, Sr. Marín, y defendi, comunidad, Sr. Trénor, frases, hab, tenoo Merc, in, erró los bri, sentidas pa, Sr. Trénor, cto de ver, vicias herm, el president, sexteto dir, que tocó e, todos los q, audiendo, los represent, han salido, vicias, y es, edistas entu, antino, feones ob, masas co, sanos de G, llanos los p, tanto en un, recibidos p, patio en m, sica, acendi, los coros d, muy persona, muy agasa, regalos, Vilgón de, aplicand, para pas, de se, la en el m, to influan, y se produ, mores, infan, ciones y ve, eias, que causa horribles, los almanar, que, por, date, viciand, estas mil, Más de medio siglo de, or la noche, susulato fr, pias a su visita, las fue las obse, os de su v, fueron ob, enron por, que de, composic, ingreso de, para e, s, acción de, se celeb, noviembre, la sesión, y sustanciar, loria, admiten, ero doctor, n. 73, los discurs, José Eche, Sr. Trénor, comun, mado Man, antes, Mar, 55, l, dom s, concu, he reci, del Sr. X, mensajes, de omaron, deas de Ca, (Sevilla), la trancia, lencia -L, lera (Ciu, de la Se, en Almo, de Tor, os prem, a cada, palomaa, palom, respondi, SS. A., rperando, una Mens, tomás el, despido de, la doña, Compro, los S, Mensaj, Caspavi,